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Egregio signor 

Walter Kaswalder 

presidente del Consiglio provinciale 

SEDE 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 

 

• Posto che si è tenuto un Comitato per l’ordine pubblico al Commissariato del Governo, 

fortemente voluto dal Presidente Fugatti, in merito alla presenza del lupo in Trentino; 

• che non si sono mai verificati casi di attacchi a persone negli ultimi 150 anni; 

• che in altre zone d’ Italia, sull’Appennino abbruzzese, i lupi convivono pacificamente con le 

popolazioni locali; 

• che gli animali ben custoditi, come testimoniato da molti pastori, non creano rischi: 

Si chiede al Presidente della Provincia se questo problema possa essere annoverato tra quelli di ordine 

pubblico, ritenendo una cattiva pubblicità, e un eccesso di allarmismo sia dal punto di vista turistico 

che della vita degli abitanti del Trentino, un approccio così pesante. 
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